

## Luengo, Guillermo y Toñín cuelgan las botas



Los tres jugadores del Club Deportivo Caspe han decidido, avanzados en la treintena, poner término a sus cuitas con el deporte rey en la Regional Aragonesa y la entidad caspolina ha querido premiar su dedicación estos años vistiendo la elástica azulina como tantos y tantos otros a lo largo de los más de noventa años de su existencia. Recibieron sendas placas conmemorativas en el último partido de liga disputado el veintidós de mayo del año dos mil dieciséis y un gran aplauso de los aficionados.

Víctor Luengo: 156 partidos jugados y 12 goles marcados en cinco temporadas Trabajo y Sacrificio le definen según su entrenador Carlos Burillo



Víctor Luengo arropado por sus hijos y el delegado del CD.Caspe Jorge Pareja

El domingo fue un día especial porque después de tantos años, cinco en el Club Deportivo Caspe, era un día a la vez triste pero con muchas emociones. La gente se portó muy bien, recibimos algún obsequio, reconocimiento del presidente, del entrenador y sobre todo en el vestuario con los compañeros, fue un día muy bonito. Creo que estos últimos cinco años habrán sido los mejores de mi vida futbolística porque en Caspe he estado muy a gusto, he estado con gente muy válida, sobre todo en el aspecto personal y he hecho muchos amigos en el fútbol y en Caspe.

A partir de ahora, tengo muchas aficiones, me gusta salir a correr, bicicleta, pero el tema del fútbol a este nivel un poquito más serio, sí que lo dejo. He estado entrenando antes a críos pero no voy a volver a entrenar ni nada porque tengo dos niños pequeños que necesitan tiempo para estar con ellos.

audio: <http://www.cdcaspe.es/Audios/20160524%20Luengo%20Muchas%20Emociones.mp3>

Guillermo Murillo: 116 partidos jugados y 66 goles en cinco temporadas  
Elegancia y liderazgo sus características en el terreno de juego



**Guillermo Murillo con el presidente del Club Deportivo Caspe Jorge Carrera**

En septiembre ya decidí que este sería el último año que jugaba y la verdad es que se me ha pasado muy rápido. Por una parte, una pena por dejar el fútbol y no seguir en el Caspe porque he pasado cinco años maravillosos, he estado súper contento y súper agradecido a todos, a la directiva, aficionados, al míster, a los compañeros, a todo lo que representa el Caspe. El año pasado también pensé dejar el fútbol pero reaccioné y me dije que no lo dejaba por las lesiones. Este año quise jugar y la verdad es que de treinta y dos partidos que llevaba había jugado treinta y uno, y en general, esta temporada he disfrutado porque he podido continuar compitiendo. Me queda un sabor agri dulce porque también me hubiera gustado entrar entre las dos plazas de arriba, retirarme con un ascenso hubiera sido más bonito.

Audio: <http://www.cdcaspe.es/Audios/20160524%20Guillermo%20Muy%20Rápido.mp3>

Antonio Pérez “Toñin”: 123 partidos y 11 goles en 5 temporadas y dos etapas Compañerismo y seriedad ha exhibido en su estancia en el CD.Caspe



**Antonio Pérez “Toñin” con su hija y el directivo del club Jesús Altés**

Todas las despedidas son un poco duras porque después de tantos años jugando al fútbol cuando llega el momento se hace un poco duro, al final un poco emocionado y muy contento. ¡Uf! ¿Con qué me quedo? es qué ha sido todo bueno. Desde la anterior directiva, la nueva directiva que ha entrado, la afición, el club, los compañeros, el vestuario, la afición de Caspe que ha sido una pasada, es que solo puedo tener buenas palabras de la ciudad de Caspe, del Club Deportivo Caspe, de todos los compañeros y del entrenador que, gracias a Carlos Burillo he podido jugar en el CD.Caspe, y orgulloso de ello. Para mí ha sido un auténtico placer poder vestir la camiseta azul del Club Deportivo Caspe.

Audio: <http://www.cdcaspe.es/Audios/20160524%20Tonin%20Vestir%20Camiseta.mp3>

**Fotos: Erika Martínez**